

Suspenden IMSS a pensionados, gobierno no pagó cuotas.

Por: Iraís Aguirre. e-consulta. 07/02/2016

Algunos de los manifestantes denunciaron que aún les deben el dinero del retroactivo.

Veracruz, Ver.- El grupo de pensionados de Veracruz tomó de nuevo la intersección donde se encuentran las cuatro sucursales de banco más importantes, en reclamo por la falta de pago en tiempo y forma.

Algunos de los manifestantes denunciaron que aún les deben el dinero del retroactivo. Rodolfo Suárez Castellanos, secretario general suplente indicó que incluso ahora en el Instituto Mexicano del Seguro Social tampoco los quieren atender porque no han pagado sus cuotas. “Hemos ido y no nos quieren atender porque no está vigente la vigencia”, afirmó. Ya habíamos visto como está el movimiento del IPE que tiene al borde del agotamiento la reserva para pagarnos, Sefiplan que dirige Duarte se clavó el dinero Señaló que no se deben de enviar cheques sin fondos porque implica que el gobierno del estado carece de seriedad.

Fuente: <http://e-veracruz.mx/nota/2016-01-29/estado/suspenden-servicio-de-imss-pensionados-gobierno-no-pago-cuotas>

Fotografía: e-consulta.

Fecha de creación

2016/02/07